

ORACION DEL CENTENARIO



Te damos gracias Padre porque hace 100 años llegó a nuestras tierras San Luis Orione para abrazar a los desamparados con un corazón sin fronteras.

Gracias por sus misioneros y misioneras que nos enseñaron que todo el mundo es patria para quien se entrega al Evangelio y sabe amar.

Queremos caminar tras los pasos del Fundador para servir a Cristo Crucificado en los pobres curando sus heridas, aliviando su dolor y saciando su sed de Dios.

Ayúdanos a vivir siempre humildes y pequeños bajo el manto de María, para llevar la ternura de Dios a aquellos que el mundo considera los descartados de la sociedad.

Danos la firme esperanza en el triunfo de Cristo que vence siempre en una grande e infinita Misericordia. Amén.

Con las debidas licencias.

PEQUEÑA OBRA DE LA DIVINA PROVIDENCIA